

吉田芳雄さんに感謝状贈呈！

10年にわたり青少年育成推進員代表として活動

吉田芳雄さん(今市)に、青少年育成埼玉県民会議から感謝状が贈されました。吉田さんは10年にわたり、青少年育成推進員代表として、児童・生徒の見守り活動や、町の青少年健全育成活動に尽力されました。「振り返れば楽しかったことが心に浮かびます。活動に一生懸命に取り組めたことをうれしく思います。皆さんのご協力に心から感謝申し上げます」と話してくれました。



開講式・開塾式・文化講演会を盛大に開催！

「命の授業」ゴルゴ松本さんが講演

6月1日に中央公民館で「合同開講式・とことん学び塾開塾式・文化講演会」を行いました。合同開講式では、中央公民館などで開催される講座の講師を代表して奥村隆敏さん、とことん学び塾の塾生を代表して大橋智さんに、それぞれごあいさつをいただきました。引き続き行われた文化講演会では、ゴルゴ松本さんを講師にお招きして「命の授業」の講演をしていただきました。



「男女共同参画」パネル展示を実施！

男女共同参画週間実施事業

6月20日から27日に役場1階ロビーで「“わたし”の防災対策」と「わたしたちの声をもっと社会へ」の男女共同参画パネルの展示を実施しました。また、男女共同参画推進懇話会委員が、男女が互いを尊重し合うことの重要性を呼び掛ける啓発活動を行いました。町では、男女が共に活躍できる社会を目指し、啓発活動を続けていきます。



がん教育講演会を開催！

身近な病気「がん」の正しい知識を学ぶ

6月22日に役場会議室で、町内の小学校に通う児童の保護者を対象に「がん教育講演会」を開催しました。講師に東都大学の永井健太先生をお招きし、「子どもと一緒に学ぶ『がん』」という演題で、がんが発生する仕組みや原因、予防の大切さについてお話をいただきました。参加者は「がんに対して正しい認識が持てました。家で子どもにも話してあげようと思います」と話してくれました。



関東中学校ラグビー フットボール大会開催！

寄居中ラグビー部が出場

6月8日から山梨県南アルプス市などで「第70回関東中学校ラグビーフットボール大会」が開催され、寄居中学校が出場しました。寄居中は、1回戦で、世田谷区立千歳中学校と対戦。強豪校相手に健闘しましたが、19-47で惜しくも敗れました。新井監督は「2年連続10回目の出場となり、記念表彰されました。この功績は、先輩たちが残してくれた伝統を、後輩たちが確実に受け継いでくれた賜物と感謝しております。結果としては、2敗してしまいましたが、関東の強豪校にもまれ、またひとつ上のステージに向けた目標ができた大会でした。常日頃から応援してくださっている保護者、地域の方々に感謝申し上げます」と話してくれました。



グラウンド・ゴルフ大会開催！

約150人の参加者が計32ホールをプレー

5月16日に寄居運動公園で「第18回寄居町グラウンド・ゴルフ大会」を開催しました。鮮やかな緑の芝コースを使用し、約150人が計32ホールをプレーしました。参加者は「普段と違う仲間たちとプレーができるこの大会を、毎年楽しみにしています。当日はスポーツ日和で、いい汗が流せました。新しい友人もでき、充実した一日を過ごせました」と話してくれました。



マイルドバレー親善大会開催！

町発祥のスポーツで14チームによる熱戦が展開

6月9日に総合体育館・アタゴ記念館で「第35回寄居町マイルドバレー親善大会」を開催しました。マイルドバレーは、昭和59年に、健康で明るく豊かな町民生活を築くことを目的として考案された町発祥のスポーツで、地域公民館事業として盛んに行われています。参加した選手は「楽しくプレーできました。また来年に向けて練習を頑張ります」と話してくれました。